

The Material History Bulletin is designed to meet the need for a publication to encourage and disseminate research on Canada's material history. It publishes short articles, research notes and comments, news of recent acquisitions, lists of publications and reviews of exhibits, publications and historic sites. The Bulletin aims to reach, both as authors and subscribers, an audience which includes historians, museum curators, historical archaeologists and others interested in the material evidence of Canada's history. Submissions should be sent to either of the co-editors or to one of the regional editors.

The Material History Bulletin is published twice a year, in late spring and late fall. Two pilot issues appeared as History Division Papers Nos. 15 and 21 in the National Museum of Man's Mercury Series; a limited number are available free of charge from the History Division. Beginning with the third issue the Bulletin is available on a subscription basis at \$3.00 for two issues annually or at \$1.50 for a single issue. Subscriptions or individual copies may be obtained by forwarding a cheque or money order in the appropriate amount payable to the Receiver General of Canada. Mail to:

Marketing Services Division,
National Museums of Canada,
Ottawa, Ontario.
K1A 0M8

Le Bulletin d'histoire de la culture matérielle vise à encourager et à faire connaître la recherche sur l'histoire de la culture matérielle du Canada. Il publie de courts articles, des notes et des observations de recherches, des nouvelles au sujet des récentes acquisitions, des listes de publications, des critiques d'expositions et de publications, ainsi que des études de lieux historiques. Le Bulletin cherche à atteindre le plus grand nombre d'auteurs et d'abonnés, notamment les historiens, les conservateurs de musée, les archéologues et les autres personnes intéressées par les vestiges matériels de l'histoire du Canada. Les demandes doivent être envoyées à un des deux rédacteurs en chef ou à l'un des rédacteurs régionaux.

Le Bulletin d'histoire de la culture matérielle paraît deux fois par année, à la fin du printemps et à la fin de l'automne. Deux numéros-pilotes ont paru à titre de dossiers de la Division de l'histoire dans les numéros 15 et 21 de la collection Mercure (Musée national de l'Homme); on peut encore s'en procurer quelques exemplaires gratuitement en s'adressant à la Division de l'histoire. A compter du troisième numéro le Bulletin est offert aux abonnés à raison de \$3 par année pour deux numéros ou de \$1.50 pour un seul numéro. On peut s'abonner ou commander des numéros à l'unité en envoyant la somme nécessaire sous forme de chèque ou de mandat-poste à l'ordre du Receveur général du Canada. Envoyer à

Division des Services du
marketing,
Musées nationaux du Canada,
Ottawa, Ontario.
K1A 0M8

CONFERENCE ON MATERIAL HISTORY IN CANADA

The History Division of the National Museum of Man is planning a major conference on material history to take place in Ottawa in late February 1979. The conference will provide the opportunity to discuss achievements in Canadian material history and research strategies for the future, at the same time stressing the relationship of material history to more traditional social, economic, and cultural history. More detail will be forthcoming in the next issue of the Material History Bulletin. In the meantime interested persons are invited to contact Barbara Riley, History Division, National Museum of Man, Ottawa.

COLLOQUE SUR LA RECHERCHE EN CULTURE MATERIELLE AU CANADA

La Division de l'histoire du Musée national de l'Homme organise un colloque sur la recherche en culture matérielle qui aura lieu à Ottawa en février 1979. Cette rencontre fournira aux chercheurs intéressés à la culture matérielle l'occasion pour la première fois de faire le point, de discuter de nouvelles voies de recherche et de mieux situer le secteur de la culture matérielle par rapport à l'histoire culturelle, sociale et économique. Vous obtiendrez plus de détails sur ce colloque dans le prochain numéro du Bulletin d'histoire de la culture matérielle. D'ici là, que toute personne intéressée à participer d'une façon quelconque à ce colloque communique avec Barbara Riley, Division de l'histoire, Musée national de l'homme, Ottawa.

NATIONAL MUSEUMS OF CANADA

LES MUSEES NATIONAUX DU CANADA

ISSN 0703-489X



**Patch T/
Transfer Patch**